



平成30年度
西山小学校
学校だより

杉

第30号
平成31年2月22日(金)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

多くの子どもたちが入賞しました ～「会津やないづ冬まつり書初展」賞状伝達～

18日(月)の「全校のつどい」で、「会津やないづ冬まつり書初展」の賞状伝達を行いました。今年度は、金賞、銀賞、銅賞合わせて9名の子が入賞しました。

授業の中で、また、冬休みの宿題として一生懸命に取り組んだ成果であると思います。今回表彰されたことで、次もがんばろうという意欲をもった子もいました。学校では、各種コンクールの取り組みは、子ども自身の力試しの機会であるにとらえています。

来年度も、書写をはじめ作文や読書感想文、絵画やポスターなどのコンクールの作品募集があります。多くの子どもたちが様々なコンクールに出品するよう指導をしていきたいと思ひます。

◇入賞者◇ (敬称略)

○金賞

5年 伊藤 愛依

○銀賞

1年 伊藤 あかり
2年 鈴木 夢乃
3年 小林 巧
4年 鈴木 詩乃
6年 五十嵐 祐太

○銅賞

2年 廣木 瑠葵
3年 菊地 恵華
4年 山内 乃唯



読み聞かせ感謝会

12日(火)に、今年度最後の「読み聞かせ」を行い、それに合わせて感謝会も実施しました。

「うぐいすお話の会」の金子セツ子さんと菊地由枝さんに、読み聞かせをしていただいたあと、感謝会を行いました。

感謝会では、児童代表として図書委員長の菊地美生さんが、お二人にお礼の言葉を述べ、その後、図書委員の小林巧さんと一緒に、子どもたち全員が書いたお礼の手紙をわたしました。

8回にわたり、いつも楽しい読み聞かせをしていただき大変ありがたく思います。来年度も継続していただくことをお願いしています。



体育専門アドバイザー派遣事業

13日(水)に、今年度3回目の「体育専門アドバイザー派遣事業」を活用した体育の授業を行いました。今回は、1・2年生が「なわとび・長なわとび」を、3・4年生と5・6年生は「マット運動」を行いました。

1・2年生は、長なわとびで回っている縄への入り方を教えていただき、タイミングよく跳ぶ練習をしました。3・4年生と5・6年生は、前転や後転の技を美しく見えるようにするため、頭や足の動き、足首を伸ばすなど全身の動きを意識することを教えていただき、練習をしました。

アドバイザーの先生の指導により、今回も技能の向上が図られました。

